
 
 
 
 
Herrn 
Oberbürgermeister 
Dr. Florian Janik 
Rathausplatz 1 
91052 Erlangen 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anfrage: Baumbestand Westausgang Bergelände  
- Vorschläge der Bürger*inneninitiative  
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die neu gegründete Bürger*inneninitiative "Bergflair erhalten" hat Vorschläge zum Erhalt des 
Baumbestandes am Westausgang des Berggeländes eingebracht. 
 
Wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

• Wurden die von der Bürger*inneninitiative vorgelegten Planungen und Konzepte 
durch die Verwaltung bereits geprüft? Ergeben sich neue Erkenntnisse? 

• Welche Prognosen zu Gästezahlen und Fluchtwegen liegen der beschlossenen 
Planung zu Grunde? Wurden alternative Möglichkeiten zur Besucherlenkung / 
reduzierung geprüft? 

• Welche Bemaßungen von Feuerwehrfahrzeugen liegen der beschlossenen Planung 
zu Grunde? Wurde geprüft, kleinere Fahrzeuge zu beschaffen / einzusetzen? 

• Kann von der Verwaltung zugesagt werden, dass keine Baumfällungen erfolgen, 
bevor mit der Initiative gesprochen wurde? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Kerstin Heuer (Sprecherin für Bildung und Bauen) 
gez. Dr. Birgit Marenbach (Fraktionsvorsitzende) 
 
Mit freundlichen Grüßen     
 
     
 
F.d.R.:  Wolfgang Most (Geschäftsführung) 

Rathausplatz 1  
91052 Erlangen 

tel 09131/862781  
fax 09131/861681 
buero@gl-erlangen.de 

http://www.gl-erlangen.de 

Erlangen, den 23.12.2021 


